

Sonnenhaus Friedl in Zwiesel-Lindberg (Bayerischer Wald)



Das schicke Holzhaus mit dem liebevoll gepflegten Garten fügt sich unaufdringlich in das Landschaftsbild des Bayerischen Waldes ein. Es übersteht die strengsten Winter mit nur 1 bis 1,5 Ster Brennholz. Neben dem bayerischen Fernsehen haben sich schon viele Besuchergruppen zur Besichtigung eingefunden wie hier die Teilnehmer am Sonnenhaus-„Profiseminar“ im April 2007.



Wir meinen, das Projekt hat die Bezeichnung „5-Sterne“- Sonnenhaus mehr als verdient ! Die Idee, solare Überschüsse unter den Kellerboden zu leiten, stammt vom Hausherrn selbst.

